

Herr Knülle erläuterte den Antrag der SPD-Fraktion, der als Anregung zu verstehen sei.

Für die CDU-Fraktion vertrat Herr Schell die Auffassung, die Angabe der Einwohnerzahl in Stellenausschreibungen sei insbesondere für auswärtige Bewerber ein wichtiges Merkmal. Die Gestaltung eines neuen Logos sei in Bearbeitung. Bis dahin sollte das bisherige Logo verwendet werden.

Herr Metz sprach sich im Rahmen eines erforderlichen neuen Stadtmarketings für eine eigenständige und einheitliche Designlinie in allen Bereichen, aus.

Herr Knülle zog den Antrag zurück. Er gehe davon aus, dass die geführte Diskussion seitens der Verwaltung in die künftigen Überlegungen einbezogen werde.